

Herren Kollegen davon benachrichtigt, daß die Entomologische Tischrunde im Bahnhofshotel Götz, Klagenfurt, abgehalten jeden 1. Freitag in den Monaten November bis April, ein festes Gefüge geworden ist und nicht nur von den Klagenfurter Entomologen, sondern auch von auswärtigen Kollegen gerne und wiederholt besucht wird.

E.H.

N A C H R U F
=====

Am 8. Jänner 1958 verstarb in Deggendorf in Niederbayern unser Mitglied, Herr Ferdinand v. P o s c h i n g e r Der Verstorbene stammte aus einer alten Kärntner Familie und hatte sein Leben der Entomologie gewidmet, in ihrem Dienste auch jahrelang in Rußland an der Universität Kasan und seit seiner Rückkehr von dort in Deggendorf an der Erforschung der Coleopterenfauna des bayerischen Waldes gearbeitet.

Während der Sommermonate 1951/52 verweilte er in Kärnten und betrieb im Koschutagebiet coleopterologische Studien, worüber er auch in unserem Nachrichtenblatt seinerzeit berichtet hat. Ich hatte damals Gelegenheit, den Verstorbenen näher kennen und schätzen zu lernen, unser gegenseitiger Briefwechsel wurde erst durch sein allzufrühes Hinscheiden jäh beendet.

Wir wollen ihm ein getreues Gedenken bewahren!

Emil Hölzel.